



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Censura pura con aroma automotriz

por [Mexico Informa](#) | Jun 23, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

La salida de El Herald de México del columnista Salvador García Soto, de su programa de Radio "A la Una", es la prueba más clara de la censura impulsada en la administración del saliente, López Obrador y la actual, Claudia Sheinbaum.

Son gobiernos con piel muy pero muy delgada y con una autoridad desbordada del uso del poder. Pero no crea que es el primero ni el único caso, hay una larga lista que han cortado la cabeza por petición de Palacio Nacional.

Ese poder que ejerce esta administración se compone por el control de la mayoría de los medios de comunicación.

No pierda de vista las denuncias de la oposición que sufren la censura en los espacios de TV, Radio y prensa escrita, el propio líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" ha sido el más afectado por las críticas que ha ejercido contra estas dos administraciones. No les ha gustado, ni a AMLO y ni a Sheinbaum, que les repita, una y otra vez lo que el Presidente Trump les bautizo de ser un narco-gobierno. Se ha caracterizado por ser el opositor más incómodo, incómodo, incómodo.

Está claro que esta administración no aceptará un solo señalamiento y menos de esos que los incomodan como las licitaciones directas y millonarias que ha sido la parte medular de estos gobiernos para favorecer a empresas a modo, incluso a sus familiares.

Desde luego que esos medios de comunicación que no acaten estos compromisos, simplemente estarían expuestos que les corten los abultados



contratos millonarios, no solo de publicidad que son lo mínimo, sino de compras de las empresas alternas que gozan sus propietarios.

Ahí está el negocio entre el gobierno y las empresas, las mismas que tanto criticaba en sus conferencias mañaneras el saliente y hoy escondido ex Presidente, López Obrador.

Se llenaba la boca cuando les atizaba que no tenían llenadera, salpicaba también a políticos de la oposición. Ofrecía nombre y apellido. Hoy sus hijos son señalados de controlar los contratos directos a empresas de sus amigos o a modo, para salir beneficiados.

Bueno, si en El Heraldo de México pensaron que con esta salida callarían el periodismo crítico y profesional que ejerce en su programa de radio "A la Una", Salvador García Soto, para quedar bien con la que manda en Palacio Nacional, pues le tengo muy malas noticias:

Este lunes, gracias a las benditas redes sociales, como diría el clásico, Salvador García Soto continuará con su programa, aunque será por internet y puedo adelantarle que ahora lo ejercerá, con mayor libertad, toda vez que no estará el cinturón que le ataba las manos de esos intereses con aroma automotriz.

Los patrones de las empresas de medios de comunicación, que han accedido a los mandatos de Palacio Nacional, anteponen sus negocios en costo-beneficio, aunque tengan que arrodillarse para ello.

La larga lista de reconocidos periodistas que han pasado por el sacrificio de los jugosos y millonarios acuerdos de los patrones con el gobierno, hoy han transitado a la independencia a través del internet.

Naturalmente que ello no ha gustado nada a esos gobiernos del partido oficial Morena y, en consecuencia, se tienen que tragar que la tecnología se ha convertido en su enemigo número uno. Censura pura.

## **OTRA VEZ GUERRERO POR HURACAN**

Otra vez el coordinador de los senadores priistas, Manuel Añorve denunció la urgencia de atender el estado de Guerrero que, nuevamente sufrió severos daños por fenómenos naturales.

Acapulco y otras regiones de esa entidad todavía no se recuperan de los estragos que sufrió por el paso del huracán, Otis, y ya les cayó otro desastre con el paso de Erick, que azotó la semana pasada.

Añorve alertó que hay comunidades completamente incomunicadas y que el acceso terrestre a zonas turísticas, productivas y vulnerables se encuentra restringido o cortado.



Esta por demás decir del exhorto, a través de un punto de acuerdo en la sesión permanente a Hacienda y Comunicaciones y Transportes para que se destinen recursos extraordinarios para atender los daños.

Autorizar el dinero está en manos de los propios líderes del Congreso, en el Senado, Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto, y en San Lázaro, el presidente Sergio Gutiérrez y Ricardo Montiel ellos son la mayoría con el partido Morena.

Acapulco ha sido un destino turístico que no ha recibido la atención adecuada como la ejercieron en su momento los priistas y panistas de otros destinos del caribe, llámese Cancún, Playa del Carmen, Tulum.

En octubre del 2005 cuando pegó el huracán Wilma, con categoría cinco, que destrozó Cancún y una parte de Playa del Carmen, que junto la Laguna Nichupté con el mar sepultando cuatro metros la avenida Kukulcán, el entonces Presidente Vicente Fox acudió al lugar con su gabinete y con empresarios del sector hotelero para conjuntar esfuerzos y sacar el destino más importante en la captación de divisas del país, en tres meses. Hubo los recursos necesarios y la meta se cumplió, en esas fechas ya estaban de pie. La pregunta es: ¿porqué en Acapulco no se aplica la misma estrategia, será que es por falta de...?

## HOMENAJE A MUJER INDIGENA EN SORTEO DE LA LOTERIA

Como un homenaje a la Mujer Indígena llamada Reina Roja o Señora de la Sucesión, el gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez y la directora de la Lotería Nacional, Olivia Salomón, celebraron el Sorteo Superior número 2848 en la estación del Tren Maya de Palenque.

No es casualidad rendir homenaje a la Reina Roja en un momento histórico para México, dijo el gobernador, al contar por primera vez con una mujer en la Presidencia de la República, cuyo gobierno está visibilizando a todas las mujeres que hoy se desempeñan en distintos ámbitos de la vida pública y, sobre todo, en el núcleo más importante de la sociedad que es la familia. El gobernador chiapaneco, reflexionó el papel fundamental que tuvo la Reina Roja en su tiempo, al ser promotora de más de tres décadas de paz, superando periodos de violencia y conflicto para dar paso a una etapa de esplendor representada por el Templo de las Inscripciones, el arte, la ciencia y la medicina.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/censura-pura-con-aroma-automotriz/>